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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LAPA 
 
 

ATA Nº 06/2024 – Reunião Ordinária 

 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, as 

quatorze horas, com base na Publicação do Decreto nº 26701/2023 alterado pelos 

Decretos nº 26752/2023 e 26804/2023, cumprindo as obrigações constantes nos 

artigos nº 125, 126 e 127 da Lei nº 2183/2008 e após convocação do Presidente do 

Conselho reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho de Administração 

na sede do Instituto LAPAPREVI situado na Rua Tenente Henrique dos Santos, 408 

– Centro. Presentes o Presidente Robson da Silveira Maurer, e os membros 

Titulares Maria Aparecida Fávaro Hammerschmidt, Sueli Felizardo Paraná, 

Anderson Drobiniewski Sossela, Claudia Regina Hoffmann Jankovski e Paulino 

Schimalski, e ainda, contou com a presença dos senhores Altair Euko, Sabrina 

Ferreira e Vilson Martins de Souza, Presidente e Diretores do Lapaprevi. O 

Presidente do Conselho de Administração, Robson da Silveira Maurer, agradecendo 

a disponibilidade dos membros, conferindo a presença para verificação do quórum 

declarou aberta a sessão, registrando-se o assunto tratado na reunião, como segue: 

1 – Análise da Proposta Orçamentária do Instituto LAPAPREVI para o Exercício de 

2025. 2- Apresentação do Resultado dos Fundos de Investimento do Primeiro 

Semestre de 2024. Iniciou-se a apresentação da Proposta Orçamentária pela 

senhora Sabrina, ficando previsto o valor total de R$ 53.351.681,48 de despesas e 

receitas, em seguida a proposta foi aprovada por unanimidade pelos membros do 

Conselho. Em seguida iniciou a apresentação do Resultado dos Fundos de 

Investimento do Primeiro Semestre de 2024 pelo senhor Elieser, representante da 

empresa AMX Assessoria de Investimentos, onde foram apresentados os dados 

referentes as aplicações e rendimentos do Instituto no Primeiro semestre de 2024. 

Em seguida usou a palavra o Sr. Altair, presidente do Instituto, que primeiramente 

repassou informações sobre a avaliação dos membros dos Conselhos para a 

Certificação do RPPS. Informou ainda, que foi solicitado um estudo de um cenário 
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previdenciário mais abrangente para avaliação do futuro quanto aos Fundos 

Previdenciários Financeiro e Capitalizado. O terceiro assunto abordado pelo Sr. 

Altair foi referente ao Relatório apresentado pela Comissão Multissetorial, sobre a 

falta de repasses do aporte para cobertura da insuficiência financeira do Fundo 

Previdenciário Financeiro pelo Poder Executivo ao Lapaprevi, ao qual ele oficiou o 

município sobre a necessidade de cobrança do valor, caso o mesmo seja devido. O 

Presidente do Conselho finalizou agradecendo a presença dos membros. Sendo o 

que se apresenta para o momento, eu Claudia Regina lavrei a presente ata que será 

assinada pelos presentes. 

 

Robson da Silveira Maurer         Paulino Schimalski 

 

 

 

Maria Aparecida Fávaro Hammerschmidt         Sueli Felizardo Paraná   
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